
 

熊本大学海外派遣留学生 報告書 

（協定校サマープログラム／語学セミナー）  

氏名 Aさん 

所属 
  工  学部・大学院 

情報電気工 学科・専攻 

留学先機関名 長榮大学          （国名：台湾      ） 

参加プログラム 

区分 

□ 協定校サマープログラム 

□ 語学セミナー 

□ その他： 

留学期間 2019年 8月 18日－ 2019年 8月 23日 
留学開始

時学年 
2年次 

奨学金 

（奨学金を受給

した場合） 

□ 奨学金受給無し 

□ JASSO海外留学支援制度    □ 国際奨学事業 

□ トビタテ！留学 JAPAN 【第  期】 

□ その他（            ） 



１．出発前の準備について 

ビザの申請 

□ 有  □ 無 

種類 

( ) 

ビザ申請先 
□  国内  □ 現地 

場所( 福岡  ) 

留学に向けて 

取り組んだ語学 

□ 英語   □ 独語   □ 仏語   □ 中国語 

□ 韓国語  □ その他（        語） 

勉強方法 英単語１日１ページ暗記 

必要経費 

(留学に必要な 
支払い費用) 

※概算費用（おおよ

その費用） 

□ プログラム費用      円   

□ 宿泊費用（寮／ホームステイ等）      円 

□ ビザ申請  円  

□ 渡航費（□片道 □往復）33,000      円 

□ 海外旅行保険料    3,000円 

□ 食費 1,000 円 

□ その他（      ）       円 

 

 

２．渡航～到着後の生活について 

利用航空会社 Tiger Air 手配 
Sky scamer 

※利用したサイト、旅行会社等 

移動経路 

※往路のみ 
福岡→桃園→台南 

到着 

時刻 

12:00 

【※移動時間（約 2.5時間）】 

大学（寮）への 

移動手段 

□大学手配の出迎え  □知人の出迎え  □タクシー 

□公共交通機関（□バス □電車） □その他（      ） 

空港から移動する

際の注意点 

行き方、料金等 

 

宿泊先 

□寮  □ホームステイ 

その他 

(     ) 

宿泊 

手配 

□大学の斡旋  □自分で 

その他(       ) 

部屋の種類 

□一人部屋 

□二人部屋 

その他(四人部屋) 

ル ー ム

メイト 

□日本人学生 

□他国からの学生 

その他(       ) 



その他生活で必要な

手続き、アドバイス 

(口座開設、保険、 

携帯電話、荷物、 

支払い方法など) 

食事でお腹を壊すことがあったため、薬を準備しておいた方が良

いと思いました。 

３．留学先の大学について 

 

プログラムの概要に

ついて（授業・フィ

ールドワーク内容、

スケジュール等） 

自分の国の文化についてのプレゼンテーション 

台湾の伝統的なダンスのレッスン 

台南探索 

さまざまな国の人とチームを組み、与えられた題材についてのプ

レゼンテーション 

留学先大学でのサポ

ート体制について 

(語学面／学校生活／

住居・日常生活等) 

寮にはベッド、シャワー、冷水機、洗濯機、エアコンなど、必要最

低限の設備はあったが、シャンプー、ハンガーなど各自で用意した

方が良いものもあった。 

留学開始後に行った

留学先大学の手続き 

(学生証、履修登録、

大学 ID の設定等) 

なし 



休日や余暇の過ごし

方 

(観光、現地学生との

交流等) 

※どうやって探したか、

きっかけなども具体的に 

なし 

 
 
４．留学成果とアドバイス 
 

留学によって得られた成果（語学に関すること、ものの考え方や取り組み方、 

コミュニケーション能力など自由に記載してください） 

世界の共通言語はやはり英語で他国の人は英語力が日本より高かった。また各国におい

て英語に少しくせがあるように感じた。 

また、日本では当たり前と思っていることが外国では当たり前ではなく、外国の魅力及び

日本の魅力について実際に感じることができた。 

同じプログラムへ参加を希望する人へのアドバイス（留学先大学、プログラムに関する

こと、生活全般に関することなど自由に記載してください） 

現地での食事が合わず、お腹を壊す可能性があるので、薬を予め準備しておいた方がよい

と思う。 

積極的に英語で話しかけたほうが良いと思う。 

就寝の際、寝袋を支給されたが、エアコンの温度調節ができず、寒かったので、夏でも一

枚は長袖を持って行った方がいいと思う。 

雨がよく降ったので、カサを持っていった方がいいと思う。 

 



留学を通しての感想 

正直熊大から行く他のメンバー、他の参加者と仲良くできるか不安だったけど、多くの人

と仲良くなれてよかった。外国の人と友達になれるというのは、このようなプログラムに

参加したからだと思う。 

また、あんなにも多くの海外の生徒と交流するということは、あまりないと思うので、良

い経験になったと思う。 

またこのようなプログラムがあれば参加したいと思った。 

 


